

### Aborder les discriminations par le théâtre



. Les lycéens ont assisté au spectacle © Droits réservés

**Sabine Beaucourt, infirmière du lycée Pierre-Gilles-de-Gennes, ainsi que plusieurs professeurs du site, ont encadré près de soixante-dix élèves pour le spectacle *Graine d'arbitre... ou d'arbitrage* !**

Cette compagnie était présente l'année dernière avec le spectacle *Graine de supporters et graine de sportifs*. Cette année, place à une nouvelle pièce qui traite de différents problèmes comme les discriminations ou addictions permettant de sensibiliser les jeunes à ces problèmes de société, des discriminations sexistes et envers la communauté LGBT avec comme support l'arbitrage au féminin.

Ce spectacle est réalisé grâce au partenariat avec le ministère des Sports, la délégation interministérielle à la lutte contre le racisme, l'antisémitisme et la haine anti-LGBT, l'Union nationale du football professionnel et le ministère chargé de l'Égalité entre femmes et hommes, de la diversité et de l'égalité des chances.

Les trois comédiens, Eva Guionnet, Christophe Cousteix et Yoann Rousseau, venus du Tarn s'attachent à sensibiliser les jeunes aux discriminations et rappellent les valeurs de respect et de vivre ensemble par une action éducative créant une réflexion objective de manière ludique.

La première partie s'articule autour d'une saynète traitant des problématiques évoquées ci-avant, et dans un deuxième temps, l'invitation est lancée aux spectateurs en leur permettant de se mettre en scène autour de saynètes et de se réapproprier le message.

Le spectacle se termine par des débats et échanges entre les intervenants. La troupe tarnaise, arrivée lundi 8 novembre pour une représentation à la cité scolaire de Decize, finira la semaine dans un établissement de Dijon, toujours leur credo chevillé au corps : « La vocation ludique et pédagogique est la source de notre travail ».